

PRECIOS.

Números sueltos, 10 ENIMOS de peseta en to- da España—COMUNICADOS RELAMOS Y ANUNCIOS a precios convencionales Redaccion y Administracion Mercado 11 y 13

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

PRECIOS.

1,50 PESETA al mes y 4,50 trimestre en Alcoy 5,25 trimestre (suav.)—1,50 extranjero— Ultramar.— Se suscribe calle del Mercado, 11 y 13.

Escuela de Contabilidad.

Desde el 15 del próximo mes de Octubre de 7 a 9 de la noche, se abre una clase de Contabilidad por partida Doble, en la calle de San José, núm. 37 principalizquierda. Los que deseen ingresar en ella, podrán en tiempo oportuno, pasarse por el citado domicilio, todos los días de 11 a 12 de la mañana y se les darán más detalles.

SE ARRIENDA

Un edificio propio para fábrica de tejidos de lana, situado en la partida de la Rita núm. 5. Para las condiciones dirigirse calle de San Nicolás, núm. 26.

UN CASO RARO

Ajenos nosotros, a las preocupaciones del movimiento político, que absorbe el máximo de la vida periodística, los anuncios de crisis de tal o cual ministro, lo mismo que los de todo el gabinete, y lo que es más, la noticia de la sustitucion parcial ó total de los mismos acostumbramos a considerarla como un simple cambio burátil de valores puramente nominales, de igual cantidad, aunque de distinta procedencia.

Esto es exactamente lo que nos sucede en esta general, sin que por eso deje de haber algun caso especial en que nuestra indiferencia política no sea tan completa; como el por ejemplo se anunciase la salida de Sr. Camacho, pues que en este caso, siendo como es evidente que ni el pais ni la ciencia económica podian perder por ningun concepto en el cambio, nosotros buenos españoles si no lo celebráramos. Pero por desgracia no se trata de esto,

ni ese es el caso raro a que nuestro epigrafe se refiere. Es un error al nuestro juicio, pretender buscar la verdad política y administrativa con la simple vista, ó con el rumor, que llega a nuestros oídos; aquella, padece con frecuencia efectos de espejismo, y los oídos de igual manera perciben los rumores verdaderos que los falsos; la verdad de las cosas hay que buscarla como los ciegos para quienes los hombres son acciones, y las acciones cosas; hay, pues, que buscarla con el tacto.

Esta consideracion a que nuestra pobre inteligencia y nuestra mision pública obedecen ciegamente, es la que nos ha guiado en la impugnacion que hemos hecho a las disposiciones económicas del Sr. Camacho y a algunas administrativas de otros ministros, no sin reconocer en algunas la verdad teórica, sino porque en la situacion especial de las clases sobre quienes recaian, no podian palpase sus resultados provechosos en la práctica.

Mañana afortunadamente, no sucede y preocupa una cosa muy distinta.

Los proyectos sobre bancos agrícolas y sociedades de seguros mutuos de ganados, en que, segun parece, se está ocupando la direccion de agricultura, y el de reforma de las tarifas de ferro-carriles que el señor Albarada piensa llevar adelante, si la prensa ministerial no nos engaña, son tan interesantes y necesarios para la agricultura, la industria y el comercio, y pueden entrañar resultados tan provechosos y tan dignos para las mismas, que francamente, sentiriamos que sucediera con dichos proyectos, lo que suele suceder en nuestro pais con todo lo que es conveniente. Que suele quedar en propósitos. Y no es que exageramos la importancia del asunto, pues si se examina con alguna detencion el estado general de nuestros agricultores, la prostracion consiguiente de la agricultura, y lo gravosos que son para el comercio y lo que dificultan su actividad los exagerados precios que las empresas de ferro carriles tienen marcados en sus

tarifas para los fletes de toda clase de mercancías, no habrá una sola persona de buen sentido que no considere como una necesidad ineludible y absoluta la realizacion de los indicados proyectos, y como no es general que los gobiernos se ocupen de los intereses materiales del pais, de aquí el que consideremos como un caso raro el que el ministerio de Fomento se ocupe, segun parece, de asuntos de tal índole. De cualquier manera, aunque sin hacernos ilusiones, deseáramos, como decimos antes, que unas y otras noticias lleguen a ser una verdad.

UNA CARTA DE LISBOA.

Con fecha 21 del corriente, hemos recibido una carta de D. A. Mascaró, distinguido médico oculista español, residente en la capital del vecino reino portugués, que reproducimos íntegra, si el poco espacio de que disponemos y el mucho material aglomerado en la redacción, no nos lo impidieran.

A falta de esto, y queriendo cumplir no tan solo con el deber honoroso que la prensa periódica tiene impuesto de acoger en sus columnas toda queja justa y razonada, sino también con la mision de todo buen español que ve hollados los fueros de su patria, hemos de procurar unir nuestra voz a la del Sr. Mascaró, que reclama del gobierno español y la opinion pública de nuestro pais, que exijan del gobierno portugués la reciprocidad de efectos y pruebas de consideracion que debe mediar entre dos naciones vecinas y amigas.

En el año de 1869, y en virtud del decreto de Ley 6 de Febrero, se reconocieron en España como válidos los estudios y títulos conferidos en las escuelas oficiales del reino de Portugal. Como era de creer, algunos médicos españoles pensaron hallar reciprocidad de consideracion hacia España, en la nacion vecina, y se dirigieron a ella con

objeto de ejercer su facultad; entre ellos el Sr. Mascaró que llegó a Lisboa en 1870.

Inconcebible decepcion! El ilustrado médico español se vió perseguido, su clínica cerrada, envuelto en varios procesos criminales, desatendido en sus justas reclamaciones. Los representantes de España en Portugal, entre otros el malogrado Fernandez de los Rios, le brindaron proteccion y apoyo, pero sin alcanzar que se hicieran valer los fueros de la justicia. Es mas: un noble diputado y distinguido profesor portugués presentó un proyecto de ley en el que pedía que, inspirándose en el principio de una sabia y justa reciprocidad internacional, se votase una ley igual a la que España habia decretado a favor de Portugal.

El gobierno portugués mandó dicho proyecto a una comision para que informase y... y aun duerme el sueño de los justos, despues de tantos años. Extraño proceder de una nacion que se llama amiga de España y cuyos reyes se visitan y organizan festejos y regocijos para complacerse mutuamente!

Y sin embargo, al Sr. Mascaró se le cobran contribuciones—¡absurdo inconcebible!—por ejercer la medicina que no puede ejercer libremente; se le inscribe en el Gremio médico de Lisboa, por la clase médica de aquel pueblo—la mas competente para juzgar esta cuestion—recibe la adhesion sincera de los pobres portugueses que han alcanzado grandes beneficios en la clinica del señor Mascaró; se vé apoyado por nuestro actual ministro de Estado, que hace declaraciones favorables a la causa del digno médico oculista en el Congreso (1. de Junio del corriente); alcanza iguales demostraciones en el Senado español (9 de Junio); y en suma, todo aparece como legitimando el derecho del Sr. Mascaró, y de los médicos españoles, y solo hay en realidad, una fuerza oculta, un móvil mezquino, que debe ser poderoso, y que no se conoce, que impide que España, nuestra hidalga tierra, alcance la justa satisfaccion

de nada, pues repito que soy fiel; pero reina el desorden y el despilfarro. Los gastos de mi casa debian ser mucho mas reducidos de lo que en realidad son, dado mi modo de vivir. Tengo una hija, y debo pensar en ella. Es una obligacion para mi aumentar por cuantos medios me sea posible la fortuna que habrá de ser suya algun dia. No quiero que dure por mas tiempo el desorden a que me refiere, pero conozco sobrado bien que soy incapaz de conseguir esto por mi misma, y cuento con vos para ello. —¿Conmigo? repitió Perina admirada. —Sí. —Y cómo podré seros útil? —Ejerciendo en lugar mío esa vigilancia de que yo no me siento capaz; poniéndoos al frente de mi casa con el título y las funciones de ama de llaves. ¡Oh! no temais nada, añadió al ver un movimiento de Perina, no intento rebajar vuestro amor propio. No entrareis en mi casa bajo ningun concepto humillante. —¡Ah! señora, repuso Perina con viveza, no habeis comprendido mis sentimientos! servir á un ama como vos es para mí cien

No dudo ya de vuestro consentimiento, dijo la condesa con una sonrisa. —¿Quedarme con vos! permanecer siempre al lado vuestro! prosiguió con exaltacion la mujer de Juan; ¡oh, eso es un sueño, un hermoso sueño! —No, que podéis convertirlo en realidad. —¿Y qué debo hacer para ello, señora condesa? —Aceptar mis proposiciones. —¡Oh! ¡las acepto sin conocerlas, sean cuales fueran! Las acepto con la mayor alegría, con un reconocimiento sin limites. —Para decir eso, prosiguió la condesa, aguardad al menos a que sepais... —Y como Perina iba a interrumpirla, añadió con viveza: —No, dejadme hablar, ya me respondereis luego. Hé aquí la idea que se me ha ocurrido. Yo no salgo para nada de mis aposentos. No me han enseñado desde mi juventud a ocuparme de esos mil detalles de que dependen la economía y buen arreglo de una casa. Mis criados son todos gente de bien; pero saben que nadis los vigila, y hacen lo que quieren. No voyis á entender mal lo que digo. No los acuso

cielo de semejante desgracia! Vos tambien tospis madre, señora condesa; vos debeis comprenderme. ¡Antes preferiria ver á mi hija muerta que verla deshonrada! —La condesa de Keral tomó entre las suyas las manos de Perina y se las estrechó afectuosamente. —¡Oh! sí, dijo, os comprendo, y pienso lo mismo que vos pensais. —Pues bien, señora; ¿creéis todavía que puedo yo amar ese infierno del que vos me habeis sacado; y al cual es preciso volver? —La condesa nada respondió y un prolongado suspiro sucedió á las últimas palabras. —Las dos niñas, inconscientes de todo esto, seguian entreteniéndose en sus juegos. La condesa de Keral habia dejado caer su bordado, y sus grandes y hermosos ojos se elevaron hacia el cielo que se distinguia á trechos por entre el verde follaje. De seguro que en aquel momento desapareció para la joven viuda, absorta en sus meditaciones, todo el mundo exterior. Perina miraba á hurtadillas con una especie de vaga inquietud, pues creia presentir algo solemne y decisivo, algo que le

que merece su legal y galante proceder para con Portugal. ¿Cual es esa fuerza oculta... Lo ignoramos.

Pero hora es ya de que todos, y en primer término los periódicos de Madrid, exijamos de nuestro Gobierno la suficiente energía para que el nombre de España se halle siempre á la altura de nuestro legítimo orgullo patrio.

Aparato para fabricar uno mismo el gas del alumbrado.

Hoy que tan universalmente adoptado está el gas para el alumbrado, tanto público como particular, muchas personas sienten no poder aprovechar ese invento por falta de fábricas de gas en las localidades en que residen.

El gas, efectivamente, no solo es mas económico que el aceite y las velas, sino que es también preferible por el poco cuidado que exige, porque dá mas calor y proporciona una luz mas intensa y luminosa.

Los que viven ordinariamente en poblaciones pequeñas y los que en el verano van á pasar los calores á localidades donde no hay fábricas de gas, se ven obligados á recurrir á las lámparas ó bujías cuyo alumbrado deja bastante que desear comparado con el del gas.

Para remediar este inconveniente, se ha inventado un aparato llamado carburador, que permite á todo propietario fabricar por sí mismo y barato un gas de cuyo uso se muestra satisfecho todo el que ha hecho la experiencia.

Este aparato que encierra dentro de sí mismo toda una fábrica de gas, que es al mismo tiempo un gasómetro y un gasómetro no solo puede trasportarse con facilidad, sino que no exige para su instalación mas que un reducidísimo sitio, teniendo además la ventaja de poder ser confiado á las manos mas inexpertas.

Su disposición es tal, que puede producir instantáneamente, sin gasómetro especial, sin horno y por consiguiente sin caldera ni gasto alguno de combustible, un gas sumamente puro, susceptible de ser conducido por tubería hasta el punto en donde desea utilizarse.

Este aparato tiene por objeto carbonatar el aire atmosférico, ó si se quiere hacerlo combustible, esterándolo de un hidrocarburo que puede ser, por ejemplo, la esencia mineral.

Se compone de dos partes distintas que tienen el aspecto de dos cilindros, uno horizontal que encierra un ventilador aspirador puesto en movimiento por un contrapeso y produciendo una corriente continua de aire que pasa por un tubo de unión á otro cilindro. Este está colocado verticalmente y dividido en tres departamentos á saber: un regulador de presión, un depósito de hidrocarburo y por último un carburador.

En este último departamento es donde, á medida que pasa el aire, se va convirtiendo en gas de alumbrado.

Para hacer funcionar el aparato no se necesita mas que llenar el depósito del hidrocarburo, operación que debe hacerse cada tres días, y un minuto despues pueden encenderse ya los mecheros que se derivan de dicho aparato.

La luz producida por este gas es mas brillante que la del gas ordinario y su precio viene á ser el mismo. Con los aparatos pequeños y de potencia media, es decir, capaces de alimentar de 10 á 80 luces, solo pueden estar colocadas á 200 metros, como máximo, del aparato carburador, pero con un aparato de 150 luces puede muy bien enviarse á 1000 metros de distancia.

Otra de las ventajas que tiene este aparato es que con su uso no hay temor á explosiones de ningun genero.

Sección local.

Segun nuestras noticias, por la empresa de la compañía de ópera italiana que está actuando en el Teatro principal, se trata de abrir un abono de cuarenta representaciones, y si se cubre, como es de esperar se reorganizara la compañía, sustituyendo algunas partes. Las condiciones del abono serán las mismas que han regido para la serie de cinco representaciones que se están dando, las cuales son verdaderamente muy económicas.

Caso de que el propósito que anteriormente apuntamos, que tiene probabilidades muy grandes de realizacion, se lleve á cabo, tomarán parte en las representaciones las tres orquestas de la población, ya unidas, ya individualmente, segun se acuerde, siendo dirigidas por el eminente concertista de piano y director Sr. Albeniz.

Además de las óperas conocidas ya de nuestro público y de las que mas aceptación tienen, se pondrán en escena las obras nuevas Aida, Lohengrin y otras como Hugo Woiz, Africana y Roberto el Diabolo.

El pensamiento es á no dudar magnifico, y creemos que así lo apreciará el público, que deseará con nosotros que sean vencidas cuantas dificultades impidan su realizacion.

Los periódicos de Alicante que recibimos ayer, refieren el siguiente suceso:

«Anteayer por la tarde se desprendió de un balcon de la calle de Labradores de esta ciudad, uno de los sillares del fondo; siendo providencial que su desplome no ocasionara desgracias personales, puesto que se dice que un muchacho que se hallaba en el balcon de la ocurrencia, quedó colgado de los hierros de la barandilla, al faltarle el punto de apoyo, y que la piedra, rebataudo sobre otro balcon, fué á caer muy cerca de otro niño que cruzaba por la calle en aquel momento.»

Ha sido destinado á la Comandancia de Carabineros de Alicante, el capitán del cuerpo D. Ricardo Ugarte y Castillo, en donde causará alta en la proxima revista de comisario.

Los periódicos de Alicante exhortan al vecindario para que se prepare á recibir dignamente al obispo de Orihuela, señor Guisasaola, en la breve visita que el digno prelado piensa hacer á la capital de la provincia.

Despues de una prolongada ausencia de mas de dos meses por diferentes puntos de la Peninsula y el Extranjero, ayer regresó á esta ciudad el ilustrado profesor, y secretario de esta Escuela Industrial, don Teodoro Balaciar, acompañado de su apreciable familia.

El eminente pianista y distinguido maestro compositor Sr. Albeniz ha escrito una marcha original «A la Reina de la fiesta» que se ejecutará en el acto del Certamen literario iniciado por la S. ciudad. El Fomento en honor de Santa Teresa de Jesús. Suponemos que será obra digna de la reputacion de su autor.

Nuestro particular amigo el ilustre filántropo D. José María Muñoz, ha pasado una regular temporada restableciendo su quebrantada salud en la plútoresca y sana villa de Onil.

Contento y satisfecho regresará el señor Muñoz á su domicilio de Alicante, toda vez que despues de haber disfrutado de fresca temperatura durante el calor, ha sido objeto

de espontáneas demostraciones de respeto cariño.

En la noche del martes le dió una magnifica serenata de despedida la música de la villa.

No será esta la última escursión que haga á Onil el héroe de la caridad segun nuestras noticias, y de él se alegrarán los pobres.

Noticias del ferro carril de Villena á Alcañal, que publica un periódico de Valencia:

La espropiacon del término de Villena debe estar pagada en estos momentos y empezada la del término de Benetama.

En el término de Biar se rectificó notablemente el trazado, bajándolo mucho hacia Benetama, con arreglo á las instrucciones de la comision comprobadora. Los cimientos de las cocheras y edificios de la estacion de Villena se están acabando de llenar, y las obras de perforacion de los túneles de Onteniente y Olleria se empezarán dentro de poco.

Se halla vacante la plaza de médico cirujano de Fuente la Higuera, con la dotacion de 999 pesetas y quince dias de término para solicitarla.

Con motivo de ser mañana el día de San Miguel, la corporacion de fabricantes de paños, que venera á dicho santo como patronímico, celebrará una solemne funcion, siendo hoy á las cuatro de la tarde trasladada al efecto en procesion la imagen del referido santo, desde su capilla á la Parroquial de Santa Maria.

Mañana por la mañana á las nueve se celebrará una misa mayor con orquesta y sermon, que dirá el señor cura de la Parroquia de San Mauro y San Francisco, doctor D. Francisco Navarro. Terminada la funcion, se volverá á la imagen de S. Miguel procesionalmente á su capilla, revistiendo este acto la mayor pompa y solemnidad y siendo presidido por el Sr. Alcalde.

Un colega de Valencia confirma la noticia que hace bastantes dias adelantamos nosotros, de que el regimiento de Tetuan número 47, de guarnicion en esta ciudad, y la de Alicante, pasará á Valencia, viniendo á sustituirle el de San Fernando número 11, residente en la actualidad en esta última capital.

No hay nada aun positivo, sin embargo, en el asunto.

Estos dias circulan en Sueca algún

nia referencia con ella, aunque no adivinaba lo que podia ser.

Así trascurió un largo rato, hasta que por último descendió la condesa de las elevadas regiones á donde la habia trasportado su pensamiento.

Perina, dijo con voz lenta y grave; desde hoy esconozco mejor: antes os profesaba afecto, simpatía; pero ahora que me habeis revelado vuestra alma, os debo estimación y respeto.

«Oh, señora! baluceó Perina llena de confusion y ocultándose el rostro entre las manos: ¡vos deberme respeto á mí! ¡a mí!»

La condesa, sin darle tiempo para acabar prosiguió:

«Despues de haberos escuchado, me he recogido en mi interior y he consultado conmigo misma: ya lo habeis advertido, ¿no es verdad? He suplicado á Dios que ilumine mi espíritu, le he rogado que me indique lo que debemos hacer, y creo tener su respuesta.»

«Lo que algunos atribuyen al acaso es para mí obra de la Providencia, continuó la condesa de Kerual: el cielo mismo ha dispuesto que ocurriese á vuestro marido un accidente cerca de esta casa, ¡á donde habeis venido á pedir auxilio. Bastante habeis sufrido ya: sin duda estaba yo destinada á cambiar vuestra suerte.»

«¿Cambiar mi suerte! exclamó Perina ¿qué queréis decir? Os suplico que os explicéis.»

«Lo haré al momento, repuso la jóven viuda. Solo depende de vos abandonar ese oficio que tanto horror os causa.»

Perina juntó las manos; sus ojos brillaron con un súbito resplandor y sus labios se entreabrieron. Permaneció muda, sin embargo, pero cuán elocuente era su silencio.

«En resumen, si vos aceptáis, os quedareis conmigo; ¿os parece bien?»

«¡Si me parece bien! exclamó Perina sebría de gozo y con el corazón henchido de gratitud. ¡Ah! señora condesa! ¿no me engañan mis oidos? ¿Habré comprendido mal?»

«veces preferible á nuestra malhadada independencia. Lo que yo no acertó á esplicarme es como he podido merecer esa confianza con que me honrais.»

«La confianza se inspira y no puede esplicarse. La mía es instintiva, y juraría que no me equivocó al depositarla en vos. Pondré en vuestras manos mi fortuna; haré mas: os confiaré mi hija.»

Perina, por toda respuesta, cayó de rodillas delante de la condesa de Kerual, y cogiéndole las manos, se las cubrió de lágrimas y de ardientes besos.

«¿Conque queda convenido? preguntó la condesa, aceptada?»

«¿Tanto valdria preguntar á condenado si acepta su perdón! pero ¿no teméis, señora condesa...?»

«¿El que?»

«¿Qué vuestros criados, que conocen nuestra miserable situacion y no ignoran el oficio que ejercemos, se ofendan y disgusten de la autoridad que queréis dar sobre ellos y se alejen á reconocerla?»

onzas de oro falsas, que alarmaron al comercio y particularmente por estar muy bien falsificadas...

Resulta que dos vecinos de Valencia se presentaron en Sueca, hospedándose en casa de un vecino...

Esta noche se verificará en el Teatro principal la quinta y última función de abono de la primera serie...

No obstante de lo que en otro lugar decimos respecto a los propósitos que abraza la empresa del Teatro...

Se cuenta para el nuevo abono con las óperas Ballo in maschera, Favorito, Lucrecia, Lucia di Lammermoor...

El Barbero de Sevilla, ópera cantada en teano he, obtuvo una ejecución perfecta y acabada...

Ha llegado a esta ciudad el tercer Box compuesto de la hermosa Srta. Teresa, su hermano Paquito y su padre D. Francisco...

Mucho celebraremos que tenga un éxito completo. A pesar de encontrarnos en época bastante adelantada...

Ya venció Edison. Todo el barrio central de Nueva York está iluminado por luz eléctrica...

Los descubrimientos se repiten con asombrosa rapidez. Los famosos electricistas franceses Marcel y Duprés...

Nuevas expediciones de correos. La reforma que hace tiempo ha venido anunciando la prensa...

El navio italiano Francesco cargado de arroz ha naufragado de un modo originalísimo. Entró en el Tamesis con una vida de agua...

Ya di cuenta del modo de calmar las olas por medio del aceite. Los experimentos hechos por Mr. Shields...

Baides. — Sigüenza. — Arcos. — Santa María de Huerta. — Ariza. — Alhama de Aragón. — Ateca. — Calatayud. — Paracuellos de la Rivera. — Mores. — Morata. — Riola. — Zaragoza. — Linea de Ciudad Real. — Jetafe. — Parla. — Torrejon de Velasco. — Yeles. — Pantoja. — Mascarache. — Mora. — Manzanaque. — Malagon. — Ciudad Real.

Linea del Norte. — Pozuelo. — Las Rozas. — Escorial. — Navalperal. — Avila. — Sanchidrian. — Arevalo. — Medina del Campo. — Pezalde. — Matapozuelos. — Valdestillas. — Valladolid.

Linea de Valencia. — Pinto. — Valdemoro. — Ciempozuelos. — Aranjuez. — Villa Sequilla. — Villacañas. — Quero. — Alcazar de San Juan. — Criptana. — Socuéllamos. — Villarrobledo. — La Roda. — Gineta. — Albacete. — Jativa. — Manuel. — Puebla Larga. — Carcagente. — Alcira. — Algemesi. — Benifayó. — Silla. — Gatarroja. — Alfajar. — Vasluéca.

Linea de Sevilla a Cádiz. — Manzanera. — Valdepeñas. — Santa Cruz de Mudeja. — Almuradiel. — Mengibar. — Andajar. — Córdoba. — Posadas. — Palma del Rio. — Lora del Rio. — Sevilla. — Dos Hermanas. — Utrera. — Las Cabezas de San Juan. — Lebrija. — Jerez de la Frontera. — Puerto de Santa Maria. — Puerto Real. — San Fernando. — Cadiz. — Toledo.

Las segundas expediciones para los tranes mixtos desde la Estación de Alicante a Chinchilla a Cartegosa y Córdoba a Málaga empezarán el 15 de Octubre...

REVISTA CIENTIFICA. Madrid 25 Setiembre 1882

La Exposición de electricidad de Munich. — Alambreado de Nueva York. — El arroz y un naufragio. — Las olas del mar. — Los espejos.

El 16 de Setiembre de este año se ha inaugurado la exposición de electricidad. Todas las maravillas de la luz eléctrica estaban allí asombrando a los buenos viajeros...

Ya venció Edison. Todo el barrio central de Nueva York está iluminado por luz eléctrica. 18.000 lámparas arden todas las noches...

Los descubrimientos se repiten con asombrosa rapidez. Los famosos electricistas franceses Marcel y Duprés presentan luces alimentadas por motores a 57 kilómetros de distancia...

El navio italiano Francesco cargado de arroz ha naufragado de un modo originalísimo. Entró en el Tamesis con una vida de agua...

Ya di cuenta del modo de calmar las olas por medio del aceite. Los experimentos hechos por Mr. Shields en el puerto de Perth se han continuado.

El profesor Van der Mensbrugge notó que en el gran banco de Terranova durante la pesca, la mar estaba completamente tranquila...

Hizo igual observación en los bosques de algas y generalizó emitiendo una teoría. Las grandes olas se forman por infinitas capas superpuestas...

En Inglaterra se dispone que cada buque lleve algunos decalitros de aceite de ballena.

El profesor Palmieri ha inventado una manera facilísima de hacer espejos. A una disolución amoniacal de nitrato de plata se añade un poco de glicerina...

Correo de Madrid. Madrid 26 de Setiembre de 1882.

Correspondencia particular. Madrid 26 de Setiembre de 1882.

No puede negarse que en 24 horas ha cambiado la voz de la política. El Sr. duque de la Torre manifestó al Sr. Montilla que los periódicos de su política estaban bien descritos en la carta que publicó «El Norte»...

Esto que en términos militares se llama caminar al frente del ataque ha desconcertado al mismo «Correo» que en su balance de anoche describe al final toda su argumentación...

El Sr. Cánovas se propone conferenciar esta noche con los directores de los periódicos conservadores liberales. A los que ayer le preguntaron que le parecía del duque, les dijo en términos muy breves que le parece bien.

El «Porvenir» continúa sus revelaciones sobre los hombres de la democracia dinástica que no tienen importancia según los periódicos de esta comunión.

Estas revelaciones pudieran hacerse muy molestas, pero todos creen que el señor Ruiz Zorrilla no pasará adelante...

Respecto a la polémica entre los periódicos carlistas, cada vez se envenena más. «La Fé» presenta a D. Carloren batería una serie de cabeceñas y generetas que imponen respeto.

«El Riglo Futuro» continúa escomulgando a los mestizos. Bolsa. Sigue inspirando grandes inquietudes la liquidación; los cambios no suben, todo lo contrario.

Los treses se han cotizado a 29.05, 29.025 al contado y a 29.25 y 30 fin próximo. El 4 por 100 perpetuo cierra a 66.40, y el amortizable a 80.25. Ferros 57.95 y Cubas 100.70, 65 y 75. Acciones del Banco en observaciones a 400 y 402. A las cuatro de la tarde. El consolidado contado a entero y a 2.12 fin de mes. Ferros al entero.

Boletín religioso. Calle S. Eusebio n.º

SANTO DE HOY. — S. Wenceslao y Beato Simon de Rojas.

SANTO DE MANANA. — La Dedicación de S. Miguel Arcángel.

Espectáculos. TEATRO PRINCIPAL. — Compañía de Opera Italiana bajo la dirección del eminente concertista y maestro ISAAC ALBENIZ.

Para hoy Jueves 5.ª de la 1.ª serie de abono. La ópera en cuatro actos, RIGOLETTO.

Sección mercantil. Alcoy 26 de Setiembre de 1882.

CAMBIOS. Plazas: 6 Dineros Plazas: 6 Dineros.

Table with columns for city and exchange rate. Includes entries for Alicante, Almería, Avila, Badajoz, Barcelona, Bilbao, Burgos, Béjar, Cáceres, Caliz, Castellón, Cartagena, Ciudad Real, Córdoba, Coruña, Orense, Ferrol, Granada, Gijón, Huelva, Jerez, Jaén, León, Llerda, Linares, Lorca, Logroño, Lugo, Madrid, Málaga, Murcia, Motril, Orense, Oviedo, Palencia, Palma, Pamplona, Pontevedra, Reus, Salamanca, Santander, S. Sebastián, Segovia, Sevilla, Santiago, Tarragona, Toledo, Valencia, Valladolid, Vitoria, Vigo, Zamora, Zaragoza.

Londres 8 div 47.25, Londres 3 div 47.75, París 8 div 4.95 1/2, Marsella 8 div 4.96.

AGENCIA EXPRESS. Madrid 27 Setiembre (6 30 tarde)

Ha salido de Comillas con dirección a esta corte la familia real.

Es seguro un rompimiento en el partido democrata-dinástico. Los partidarios del Sr. Beranger van a separarse del Sr. Moret y Prándergast.

A última hora se ha cotizado en el Bolsin el 3 por 100 consolidado interior a 28.97 y el 4 por 100 amortizable a 70.30.

ALCOY 1882. Imprenta de E. Serris. Mercado 13.

